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Aos vinte e dois dias do mês de junho de dois mil e vinte e um, às 09 horas, 

reuniram-se ordinariamente no Auditório da Casa do Produtor em Pinheiros os 

representantes da Secretaria de Agricultura, Meio Ambiente, Obras e 

Transporte (SEMAMA), Associação de Catadores de Materiais Recicláveis de 

Pinheiros (ASCAP), Reserva Biológica Córrego do Veado (ICMBIO), Prodnorte, 

IDAF, Câmara de Vereadores, Defesa Civil, Vigilância Sanitária, Nortefrut, 

Robusta, Covre e Cia, Placas do Brasil, CBH Itaunas, Assispes, Sindicato Rural 

de Pinheiros, Câmara de Dirigentes Lojistas (CDL), 21° Grupo Escoteiro 

Guarany, Loja Maçônica Fenelon Barbosa, tendo como pauta: 1) Apresentação 

do COMDES; 2) Eleição dos membros para compor o COMDES; 3) Eleição do 

Presidente e Vice Presidente; 4) Comissão para elaboração do regimento 

interno. A relação completa das instituições e participantes está em uma lista 

(lista de presença) anexa à ATA. Dando início a reunião, a Srta Kelly Furtado 

de Araujo - Diretora do Departamento de Meio Ambiente, informou que irá 

presidir a reunião e conduzir o processo de eleição do COMDES juntamente 

com a Srta Fágna Silveira Piva – Assessora de Projetos Ambientais do 

Consórcio Prodnorte. A mesma convidou a Sra. Carolina Zampirolli Fávaro 

Bessa para secretariar a reunião. A mesma deu as boas vindas e falou sobre a 

importância deste Conselho para auxiliar os trabalhos da secretaria, bem como, 

fortalecer a gestão ambiental no município. Em seguida, convidou a Srta Fágna 

Silveira Piva para fazer uma apresentação sobre a Lei n° 958/2009 que cria o 

COMDES, bem como, das atribuições e atividades deste conselho. Após a 

apresentação, houve perguntas sobre a Lei levantando um questionamento 

que não fica paliativo os membros do conselho, e sobre a Lei de Taxas dizendo 

que os valores são abusivos, a Srta Fágna Silveira Piva informou que sobre a 

Lei de Taxas, o enquadramento já foi alterado e que o assunto poderia ser 

pauta para a próxima reunião. Logo em seguida Arlindo Lopes de Assis pega a 

fala dizendo sobre o Fundo de Meio Ambiente, que os valores que vem sendo 

arrecadados dos licenciamentos não estão sendo depositados na conta do 

Fundo de Meio Ambiente, a Srta Kelly Furtado de Araújo informa que já foram 

feitas manifestações ao Prefeito do Município de Pinheiros sobre tal assunto e 

ainda não obteve resposta. A Srta Fágna informou que em dezembro de 2020 

foi protocolado oficio em nome do COMDES à Secretaria de Finanças do 

município, solicitando informações quanto à destinação dos valores 

arrecadados com as taxas de licenciamento, e que até então não teve resposta 

da secretaria citada.  Após duvidas sancionadas a Srta Fágna Silveira Piva da 

inicio ao processo eleitoral. A mesma orientou para que os três seguimentos se 

reunissem separadamente para definição dos quatro representantes titulares e 



quatro representantes suplentes, sendo definida a seguinte composição: 

Sociedade Civil Titulares: Comitê de Bacia Hidrográfica do Rio Itaúnas – CBH 

(Kelly Furtado de Araújo), ASSIPES (Thiago Orletti), Sindicato Rural de 

Pinheiros (Érico P. Orletti), CDL (Renato Silva Pereira) – Sociedade Civil 

Suplentes: Associação de Catadores de Pinheiros – ASCAP (Giliardi Santos 

Meira), 21° Grupo Escoteiro Guarany (Jonas F. Orletti), Loja Maçônica Fenelon 

Barbosa (Francisco Antônio Martins); Poder Público Titulares: Secretaria de 

Agricultura, Meio Ambiente, Obras e Transporte – SEMAMA (Carolina 

Zampirolli Fávaro Bessa), Instituto Chico Mendes de Conservação da 

Biodiversidade – ICMBIO (Murilo Rezende Machado), Prodnorte (Fágna 

Silveira Piva), IDAF (Alex Fávaro Nascimento), Poder Público Suplente: 

Câmara de Vereadores do Município de Pinheiros (Edvan Silva Alves), Defesa 

Civil (Gilvan Costa Aguiar Rocha), Vigilância Ambiental (Antônio Sérgio Lopes 

Franco) – Iniciativa Privada: Nortefrut (Mayara Stefany Gomes de Deus), 

Robusta (André Botelho), Covre e Cia (Carlos André Covre Junior), Placas do 

Brasil (Danilo Neto Franklin). Dando continuidade, a Srta Fágna Silveira Piva 

orientou sobre o processo de escolha do (a) Presidente e Vice do Conselho. 

Por unanimidade foi eleito o Sr. Andre Botelho, representante da Robusta e 

para Vice Presidente o Sr. Murilo Rezende Machado, representante do 

ICMBIO. Em seguida, foi empossada a presidência e o vice e todos os 

membros do conselho. Dando prosseguimento a Srta Fágna Silveira Piva fala 

que teria que formar uma câmara técnica para formar o Regimento Interno do 

Conselho, e ficaram definidos os seguintes: Kelly Furtado de Araújo (CBH), 

Fágna Silveira Piva (Prodnorte), Murilo Rezende Machado (ICMBIO), Erico P. 

Orletti (Sindicato Rural de Pinheiros), Danilo Neto Franklin (Placas do Brasil) 

Alex Favaro Nascimento (IDAF). Foi informado que após a elaboração pela 

comissão, o regimento será enviado para os demais conselheiros para 

apreciação e análise antes da votação. Ficou definido a próxima reunião 

presencial para o dia 04 de agosto de 2021(quarta-feira) as 08h30min horas, 

para votação do Regimento Interno e outros assuntos afins. O Sr. Arlindo 

Lopes de Assis (secretario da SEMAMA) encerrou a reunião e agradeceu a 

presença de todos. Sem mais para o momento, eu Carolina Zampirolli Fávaro 

Bessa, lavrei a presente ATA, que vai por mim assinada e pelo Secretario de 

Agricultura, Meio Ambiente, Obras e Transporte e pelos demais presentes em 

lista anexa. 

 

 

 

 

 

 

____________________________ 

Arlindo Lopes de Assis                                      

Secretário de Agricultura, Meio 

Ambiente, Obras e Transporte 

 

 

_____________________________ 

Carolina Zampirolli Fávaro Bessa 

Técnica em Meio Ambiente - SEMAMA 


